

[ANON]

Albumen photograph of young children in North Africa

Référence : 4698

North Africa N/P 1880 Un groupe de jeunes enfants est assis sur des marches au bord de l'aire commune de lavage des vêtements. Afrique du Nord - probablement Maroc. Un adulte vêtu d'une robe blanche surveille les enfants au premier plan, tandis qu'un jeune enfant vêtu d'une robe similaire leur fait face. Palmiers et route poussiéreuse à l'arrière-plan. Les enfants semblent trop jeunes pour être à l'école. Une belle image à l'albumine. Légèrement décolorée, mais dans l'ensemble en bon état. H265mm x 210mm. Sur carte verte 430 x 350 mm. Un peu assombri et bosselé mais toujours en bon état.

Commentaire : A group of young children sit upon steps on the edge of the communal clothes washing area. North Africa - probably Morocco. An adult in a white robe watches the children in the foreground, with a young child in similar robe facing them. Palm trees and dust road in the background. The children seem too young to be in school. An attractive albumen image. Slightly faded, but overall in good condition. H265mm x 210mm. On green backing card 430 x 350 mm. A little darkened and bumped but still in good state. .

Année

1880

Prix : **69,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-4698>